
Junta Estatal de Control de Recursos de Agua Aviso de reunión pública y período de comentarios del público

Posible nombramiento de un administrador de alcance limitado e identificación del administrador para el Distrito de Servicios Comunitarios de Allensworth

Reunión pública
Jueves, 13 de junio de 2024, 6:00 p. m.
Allensworth Elementary School
3320 Young Road
Allensworth, CA, 93219
Solo participación en persona

PROPÓSITO

La Junta Estatal de Control de Recursos de Agua (Junta Estatal del Agua) lo invita a asistir a una reunión para conocer el posible nombramiento de Stantec Consulting Services Inc. (Stantec) como administrador de alcance limitado del sistema de agua del Distrito de Servicios Comunitarios de Allensworth (Allensworth CSD).

Un administrador de alcance limitado es una persona o entidad designada o autorizada para ayudar en las operaciones técnicas, gerenciales o financieras y la gestión de un sistema de agua designado para proporcionar un suministro adecuado de agua potable segura y asequible.

Esta reunión pública es un requisito de los procesos de nombramiento de administradores según lo especificado por la sección 116686 del Código de Salud y Seguridad de California. El propósito de esta reunión es proporcionar lo siguiente:

- Propósito y rol del administrador
- Proceso de nombramiento de un administrador

Antes de la selección del administrador, la Junta Estatal del Agua brindará una oportunidad para el público de enviar comentarios durante al menos 30 días después de este aviso. El público puede enviar preguntas y comentarios sobre la identificación de Stantec como el posible administrador de alcance limitado para Allensworth CSD hasta el **jueves 20 de junio de 2024**. La reunión también incluirá una oportunidad para que el público haga preguntas y ofrezca comentarios en persona.

CÓMO PRESENTAR COMENTARIOS PÚBLICOS - FECHA LÍMITE

20 DE JUNIO DE 2024

Por correo postal: Saeeda Rafique

State Water Resources Control Board – Division of Drinking Water
500 N Central Avenue, Suite 500, Glendale, CA 91203

Correo electrónico enviado: DDW-Administrator@waterboards.ca.gov

SERVICIOS DE IDIOMAS

Esta reunión se celebrará en inglés con interpretación al español. Si desea solicitar servicios de interpretación en otro idioma, comuníquese con Jen Gross llamando al (916) 327-8777 o enviando un correo electrónico a SAFER@waterboards.ca.gov antes del 29 de mayo de 2024.

ACCESIBILIDAD

Los usuarios de dispositivos de telecomunicación para sordos (TDD) pueden comunicarse con el Servicio de Retransmisión de California llamando al (800) 735-2929 o a la línea de voz al (800) 735-2922.

MATERIALES DE LA REUNIÓN

Los materiales y detalles de la reunión están disponibles en bit.ly/DDW_AdminWebsite.

INFORMACIÓN GENERAL

Entre 2019 y 2023, Allensworth CSD ha sido citado repetidamente por varias infracciones relacionadas con el tratamiento, monitoreo y presentación de informes de agua, incluidas las infracciones de arsénico, nitrato y total de coliforme, así como la falta de presentación de los informes requeridos. Estas citaciones resaltan el incumplimiento constante de las regulaciones del Código de Salud y Seguridad de California (CHSC) y las disposiciones del Permiso de Suministro de Agua Doméstica, lo que genera inquietudes sobre la adhesión de la organización a los estándares de calidad del agua y los requisitos reguladores. Como resultado, Allensworth CSD ha sido colocado en la lista de sistemas de agua en incumplimiento de la Junta Estatal de Agua. Allensworth CSD también ha demostrado una capacidad técnica, administrativa y financiera limitada.

El 19 de enero de 2024, la Junta Estatal del Agua dio el primer paso para designar a Allensworth CSD como un sistema de agua que necesita un administrador debido a que no brinda de manera constante un suministro adecuado de agua potable segura y asequible a sus clientes.

INFORMACIÓN SOBRE EL POSIBLE ADMINISTRADOR

NOMBRE DEL ADMINISTRADOR

El equipo de Stantec fue identificado como un candidato viable para ser nombrado administrador de alcance limitado para Allensworth CSD. Estas son algunas de sus calificaciones:

- Equipo multidisciplinario de expertos en participación comunitaria, planificación de recursos de agua, financiación, gestión de agua subterránea, tratamiento de agua potable y diseño y construcción de pozos.

- Experiencia especializada en el trabajo con comunidades con dificultades económicas para abordar los desafíos de los recursos de agua.
- Comprensión de los desafíos únicos en materia de recursos de agua a los que se enfrentan las comunidades del este del Valle de San Joaquín.
- Dedicación a la implementación de un proceso de planificación integrador que garantice que las comunidades puedan expresar sus opiniones, a la vez que se cumplen los objetivos de la Junta Estatal del Agua y de Allensworth CSD.

En el documento adjunto figuran otras calificaciones del equipo de Stantec.

ALCANCE DEL NOMBRAMIENTO Y SERVICIOS PROPORCIONADOS

Este administrador será un administrador de alcance limitado como se define en el Manual de Políticas del Administrador. En la sección 116686 del Código de Salud y Seguridad y en el Manual de Políticas del Administrador de la Junta Estatal del Agua se encuentra una descripción de este proceso y de la autoridad del administrador. Puede acceder en bit.ly/Administrator_Policy_Handbook.

Stantec evaluará el sistema de agua y luego propondrá un Plan de Trabajo a la Junta Estatal de Agua. Este Plan de Trabajo delineará el alcance del trabajo y los servicios para el nombramiento de administrador de alcance limitado.

CONFLICTOS DE INTERÉS

Hasta el día de la fecha, la Junta Estatal del Agua no ha encontrado ningún conflicto de intereses ni Stantec ha informado que exista algún conflicto de intereses. Si en algún momento una acción propuesta creara un conflicto de intereses, 30 días antes de tomar la acción, el administrador debe proporcionar una notificación por escrito a la Junta Estatal del Agua y a todos los contribuyentes, arrendatarios y propietarios que reciben el servicio de agua del sistema de agua designado.

MÁS INFORMACIÓN

Para obtener más información, comuníquese con:

- Bryan Potter: (559) 447-3397; bryan.potter@waterboards.ca.gov
- Saeeda Rafique: (818) 559-2070; saeeda.rafique@waterboards.ca.gov

O visite nuestro sitio web: bit.ly/DDW_AdminWebsite

Calificaciones del administrador



Stantec Consulting Services Inc. (Stantec) trabajará en estrecha colaboración con la comunidad de Allensworth CSD durante la evaluación de la capacidad técnica, administrativa y financiera del sistema de agua. Junto con la Junta de Allensworth CSD, Stantec identificará, evaluará e implementará soluciones a corto y largo plazo para garantizar agua potable segura y confiable para la comunidad que recibe servicios. Stantec se dedica a implementar un proceso de planificación integrador que garantice que los miembros de la comunidad tengan voz en el cumplimiento de los objetivos de la Junta Estatal del Agua y de Allensworth CSD.

Líder de administración

Emily Finnegan, líder de administración

Emily aporta casi una década de experiencia en facilitación y gestión de proyectos, incluida la supervisión de la implementación de las actividades de comunicación, divulgación y participación de las agencias públicas locales. Emily es la administradora que proporciona apoyo de gestión integral al Distrito de Servicios Comunitarios de Teviston (TCSD). El TCSD se enfrenta a problemas crónicos de capacidad técnica, de administración y financiera, incluidos problemas relacionados con la calidad del agua y la infraestructura. Como administradora, Emily supervisa a un equipo de hidrogeólogos, ingenieros, personal de divulgación comunitaria y expertos financieros para ayudar al TCSD a abordar los desafíos clave y trabaja junto con la Junta del TCSD, el personal y la comunidad para implementar un proceso de planificación inclusivo que se centre en la experiencia de la comunidad.

Khandriale Clark, directora adjunta administrativa

Khandriale aporta seis años de experiencia en la convocatoria de grupos de trabajo con varias partes, la coordinación de proyectos complejos y la dirección de iniciativas de planificación de recursos de agua con participación pública. Ha trabajado extensamente con agencias públicas en todo el estado de California, principalmente ayudando a las agencias a involucrar a los miembros de la comunidad en el desarrollo y la implementación de Planes de Sostenibilidad de Aguas Subterráneas de conformidad con la Ley de Gestión Sostenible de Aguas Subterráneas de 2014.

Líder técnica

Nicole Belle Isle

Nicole aporta más de doce años de experiencia en ingeniería, incluida la administración, el diseño y el cumplimiento de la normativa y la supervisión de la construcción de proyectos de capital. Tiene una amplia experiencia trabajando con agencias estatales, locales y federales para impulsar proyectos y garantizar el cumplimiento de la normativa.

Equipo del programa SAFER de Stantec

Mike Antos, PhD, ENV SP (Gerente del Programa de Stantec)

Tori Klug, PE, ENV SP (Gerente Adjunta del Programa de Stantec)

En función de las soluciones identificadas para Allensworth, Stantec podrá consultar a su amplio equipo de expertos en permisos ambientales, coordinación de servicios públicos, facilitación, tratamiento de agua, medios de transporte, financiación y planificación de sistemas de agua.

Para obtener más información, visite www.stantec.com.